



Association Gymnique Fameckoise  
Affiliée à la Fédération française de gymnastique

Fameck le

# Rapport Moral Assemblée Générale 2014

28 juin 2014

Consultez le site de l'association : [www.fameck-cd57ffgym.fr](http://www.fameck-cd57ffgym.fr)



**Association Gymnique Fameckoise**

**4, rue de Touraine B.P. 60034  
F-57293 FAMECK cedex**

Inscrite au tribunal de HAYANGE au n° : XIII - 477 - 1  
Agrément des associations sportives n° : 57 81 189  
N° SIRET : 340 452 986 00037

Tel : 03 82 59 49 29  
Fax : 03 82 59 49 20  
E-mail :

[AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr](mailto:AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr)





Association Gymnique Fameckoise  
Affiliée à la Fédération française de gymnastique

Mesdames, Messieurs

Bienvenue à toutes et tous pour cette assemblée.

L'assemblée générale est toujours un moment important dans la vie du club

A l'image du gala qui a rassemblé hier près de 500 personnes, j'illustrerai ce rapport moral par les couleurs qui ont irisé cette saison :

**Le rouge** d'abord pour les perturbations qui ont émaillé cette saison :

Perturbation administrative puisque cette année a été marquée par un coup d'arrêt : le départ de Marie Grüss qui a œuvré plus de 15 ans pour le club de Fameck. Ce départ, d'un commun accord, a été précipité pour des raisons budgétaires en raison du décalage dans les projections de réalisation de la salle. Il a fallu faire des ajustements pour tenir les prévisions. Je vous rappelle que nous avons déjà vu partir Gaëlle, il y a déjà 2 ans vers le Luxembourg.

Cela a donc provoqué quelques perturbations dans la gestion administrative du club (permanence, comptabilité..) y compris dans l'organisation de cette AG

Mais il faut savoir rebondir c'est la moindre des choses pour notre association gymnique !

La saison s'est très bien déroulée grâce à l'investissement de tout le monde : professionnels et bénévoles que je tiens à remercier particulièrement. Tout le monde s'est engagé pour pallier ces quelques problèmes dans une très bonne ambiance et avec de très bons résultats.

Ensuite, **c'est le jaune**, de l'or, de nos médailles, des 38 podiums glanés tout au long de la saison

38 podiums du niveau départemental au niveau national : c'est un résultat exceptionnel d'autant que le club accède pour la 1ère fois de son histoire au niveau international avec la qualification de Marine Prieur aux championnats du Monde de trampoline en octobre dernier à Sofia. Si on ajoute à cela l'accès en Division nationale 2 du tumbling, la qualification de nos GR aux championnats de France, la gymnastique artistique en pleine progression ; on ne peut être que satisfaits.

En complément de ces activités compétitives je rappelle que le club propose un grand panel d'activités de loisirs: petite enfance, gym adultes, gymnastique acrobatique etc et que notre club a obtenu le label qualité de la Fédération.

De plus, nous mettons un point d'orgue sur l'investissement des jeunes et des parents dans la formation. Ainsi 10 nouveaux cadres ont été formés en 2014 ce qui permet à des jeunes qui mettent un terme à leur activité compétitive de garder le contact avec le club et de réinvestir ce qu'elles ont appris

Un grand coup de chapeau également à Delphine Trimbur qui est référent nationale sur les formations qualifiantes (Brevet Professionnel et Certificat de Qualification Professionnelle) Elle a en charge d'organiser les différentes sessions.

Le secteur où on est un peu moins bons c'est la formation des dirigeants. Les exigences qui entourent la fonction sont de plus en plus complexes et encadrées (connaissances juridiques, gestion..)

Il ne suffit plus d'être un bénévole avec du temps mais il faut développer des compétences et il nous reste du travail pour progresser dans ce domaine.

#### **Passons maintenant au bleu du bonheur !**

Et le bonheur c'est tout le travail qui a été fait avec les bénévoles mais aussi avec les élus et les services techniques de la Ville pour finaliser le dossier de la salle de gym. Car autant, l'année dernière nous étions inquiets et mobilisés au sujet de l'équipement, autant aujourd'hui l'horizon est plus bleu, plus dégagé. Je suis rassuré aujourd'hui par la collaboration active que nous avons menée avec la Ville de Fameck: nous aurons un bel équipement même s'il a fallu faire quelques ajustements de dernière minute concernant les hauteurs de plafond qui ont été revues à la hausse par la fédération internationale.

On attend désormais les premiers coups de pioche pour septembre 2014 pour des travaux qui devraient durer 14 à 15 mois. Sauf retard ou imprévus, nous devrions pouvoir bénéficier de cette salle en janvier 2016. Il nous reste donc une saison à passer à l'étroit.

En attendant, il nous faudra encore solliciter nos voisins : Hagondange, Metz, Amnéville ou Talange pour pouvoir accéder à des équipements adaptés et maintenir le niveau de performance, et je les remercie de leur accueil

#### **Passons ou plutôt arrêtons-nous à l'orange !**

Une couleur un peu neutre mais aussi la couleur de l'alerte, du danger. Car j'ai pu constater de plus en plus une perte de la notion de respect. Je sais que la situation sociétale est compliquée pour tout le monde mais les rapports sont de plus en plus tendus partout, avec les administrations, entre les gens... Notre rôle associatif est de maintenir des règles et des valeurs, baisser



**Association Gymnique Fameckoise**

4, rue de Touraine B.P. 60034  
F-57293 FAMECK cedex

Inscrite au tribunal de HAYANGE au n° : XIII - 477 - 1  
Agrément des associations sportives n° : 57 81 189  
N° SIRET : 340 452 986 00037

Tel : 03 82 59 49 29

Fax : 03 82 59 49 20

E-mail :

[AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr](mailto:AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr)





Association Gymnique Fameckoise  
Affiliée à la Fédération française de gymnastique

le niveau d'agressivité, accepter chacun dans ses différences. Pour l'instant à l'AGF ça se passe plutôt bien mais on commence à voir des parents qui sifflent dans les gradins en compétition ou qui contestent des décisions de juges. J'estime qu'il est de notre devoir de transmettre ce respect des autres, j'y suis très attaché.

Ensuite, **c'est l'arc en ciel un peu partout** : Vous, les parents qui venez nous aider, les membres du comité qui vous êtes investis même si on a encore à travailler sur beaucoup de chantiers dont l'inauguration de la salle. Enfin je veux remercier tous nos partenaires qui nous aident énormément :

La Ville bien sur qui nous apporte une aide conséquente sur l'ensemble des activités du club, sur l'emploi et maintenant avec le projet d'équipement ;

Le Conseil Général qui est à l'écoute des associations sportives avec lequel nous travaillons sur des projets tels que Femmes Moselle énergie, Moselle Macadam jeunesse ou Moselle Sport Senior : des projets qui nous permettent de progresser dans l'accueil des différents publics ;

L'Etat avec le CNDS même s'il y a de grosses incertitudes sur les financements avec des changements importants notamment dans le relèvement des plafonds de subvention aux clubs. De ce fait, un grand nombre d'associations ne pourront plus bénéficier de ces aides. Pour autant, il reste un partenaire important sur lequel on aimerait encore pouvoir compter...

Bien sur j'ajoute aux remerciements la communauté d'agglomération du Val de Fensch qui nous accompagne dans l'aménagement de la nouvelle salle mais également dans le haut niveau et le soutien à Marine notamment.

#### **Le violet pour finir, comme une demi-teinte**

Cette demi-teinte, c'est la difficulté à se projeter aujourd'hui sur ce que sera demain !

En ce qui nous concerne, au niveau du club, avec le projet de salle qui est en train d'aboutir, la voie est tracée mais on ne sait pas encore comment notre environnement va évoluer. Beaucoup de changements s'annoncent dans les collectivités : les périmètres des régions vont changer ; faudra-t-il aller à Strasbourg pour déposer des dossiers de subvention ? Les départements aussi sont amenés à se transformer, et sans doute aussi les communautés d'agglomération. Les repères qui facilitaient notre vie de dirigeant sont en train de changer et on a encore du mal à imaginer la suite. Vers qui va-t-il falloir se tourner ?

Cela ajoute à la difficulté de gestion de l'association surtout la projection de ce que sera demain.

Je reste malgré tout confiant : nous avons des atouts à l'AGF pour faire face à ces transformations alors tenons nous la main, la corde qui nous lie pour traverser le brouillard ensemble sans se perdre dans les fossés.

Merci de votre attention !

Le Président  
Jean-Denis DAL-ZUFFO



**Association Gymnique Fameckoise**

4, rue de Touraine B.P. 60034

F-57293 FAMECK cedex

Inscrite au tribunal de HAYANGE au n° : XIII - 477 - 1

Agrément des associations sportives n° : 57 81 189

N° SIRET : 340 452 986 00037

Tel : 03 82 59 49 29

Fax : 03 82 59 49 20

E-mail :

[AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr](mailto:AGF.GYMFAMECK@wanadoo.fr)

